

ORH-Bericht 2022 TNr. 63**Studierendenzahlen konsekutiver Masterstudiengänge an Hochschulen für angewandte Wissenschaften****Jahresbericht des ORH**

Über die Hälfte von 256 Masterstudiengängen an Hochschulen für angewandte Wissenschaften haben mit weniger als 15 Studienanfängern begonnen, rund ein Drittel mit weniger als 10 Studierenden. 98 Studiengänge hatten im Schnitt sogar nur 6 Absolventen. Der ORH empfiehlt dem Wissenschaftsministerium, die Auslastung der Masterstudiengänge zu evaluieren und zusammen mit den Hochschulen im Sinne eines wirtschaftlicheren Ressourceneinsatzes zu optimieren.

Beschluss des Landtags
vom 31. Mai 2022
(Drs. 18/23094 Nr. 2s)

Die Staatsregierung wird gem. Art. 114 Abs. 3 und 4 BayHO ersucht, die Auslastung der Masterstudiengänge an Hochschulen für angewandte Wissenschaften zusammen mit den Hochschulen zu evaluieren, um einen optimierten Ressourceneinsatz zu erreichen. Dem Landtag ist bis zum 30.11.2023 zu berichten.